



Signaron convenio de colaboración el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDC) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAA) y la delegación del Instituto Nacional de Antropología e Historia en Aguascalientes (INAH), para fortalecer la formación de los alumnos de este centro académico a través de prácticas profesionales, servicio social y proyectos diversos; así como vincular el quehacer científico de la Institución en investigaciones, como la que actualmente se lleva a cabo para el rescate del «Molino de la Hacienda de San Blas», que se ubica en el municipio de Rincón de Romos, y de esta forma, contribuir a las acciones de preservación del patrimonio histórico del Estado.

En la firma de convenio se contó con la presencia de Omar Vázquez Gloria, decano del Centro; Héctor Gonzalo Castañedo Quirarte, delegado del INAH; José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación de la UAA; Óscar Alberto Sánchez de la Vega, jefe del departamento de Servicios Administrativos del INAH, así como Jorge Guadalupe Villanueva Clavel, coordinador de proyectos de la sección de Monumentos Históricos, ambos funcionarios por parte del Instituto.